

JORNADAS DE INVESTIGACIÓN Y ATENCIÓN DIRECTA EN MUSICOTERAPIA HOSPITALARIA

Jornadas de Investigación y Atención directa en Musicoterapia Hospitalaria organizado por la Fundación para la Investigación Biomédica del Hospital Univ. La Paz/ IdiPAZ

Introducción

En nuestra experiencia en el Hospital La Paz de Madrid desde hace ya más de una década, hemos comprobado que la Musicoterapia ofrece información útil del estado del paciente al equipo médico y de enfermería en relación a: su estado emocional, su nivel de dolor y ansiedad, sus problemas psíquicos y psicológicos etc., tal como se ha podido ver en las distintas Unidades donde se llevan a cabo las sesiones de Musicoterapia: Oncología y trasplantes pediátricos, UCI pediátrica, UCIN y Pediatría 1 y en la Unidad del dolor de Adultos y Cuidados paliativos, así como en las distintas investigaciones que se han realizado y las que están en marcha en la actualidad.

En este sentido con estas Jornadas se pretende dar herramientas operativas al profesional de la musicoterapia para la intervención concreta en el ámbito clínico hospitalario, así como un enfoque científico de la intervención.

Destinatarios:

Musicoterapeutas y alumnos de Máster de Musicoterapia en última fase de formación.

Lugar:

Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Madrid (UAM)

Fechas:

3 al 7 de julio de 2017

Horario:

Lunes a viernes de 10:00 a 16:00 h (3 créditos ECTS; 30 h presenciales)

Tasas:

500 euros

Plazas que se ofertan:

Máximo 10 plazas

Investigadores y profesionales que lo imparten:

Dr. Francisco Ruza: (Catedrático en Pediatría; Secretario Académico del Máster de Musicoterapia de la UAM (Facultad de Medicina UAM).

Dr. Félix Omeñaca (Jefe de servicio de neonatología Hospital la Paz de Madrid)

Dra. María Varela (Unidad de cuidados paliativos del Hospital La Paz de Madrid)

Dra. María Jesús del Olmo: Directora del Máster de Musicoterapia de la UAM (Facultad de Medicina).

Dña. Alicia Lorenzo: Coordinadora del Máster de Musicoterapia de la UAM (Facultad de Medicina).

Dra. Miren Pérez: Profesora del Máster de Musicoterapia de la UAM (Facultad de Medicina).

Dña. Fátima Ben-Yelun: Supervisora del Máster de Musicoterapia de la UAM (Facultad de Medicina).

Dña. Paola García: Supervisora del Máster de Musicoterapia de la UAM (Facultad de Medicina)